

Vendredi 24 Novembre: LATTES

19 randonneurs malgré le temps un peu frisquet au départ. Le soleil nous a vite réchauffés.
A notre surprise, mistral assez faible.

Nous avons longé les marais et aperçu des nids de cigognes....vides.

Nous avons vite compris qu'elles ne seraient pas au rendez-vous, déjà parties pour les pays plus chauds, elles seront de retour en février.

Nous avons pris le sentier des Grains de MEJEAN de 2,5km au milieu de l'étang bordé de jolies créations de vanniers.

Pique-nique au soleil.

Nous avons ensuite suivi le sentier des Tamaris de 6km où nous avons pu observer aigrettes et flamands roses, saladelles....

Nous avons fait une halte à la maison de la nature puis rejoint le parking par de jolis sentiers.
Une belle journée d'automne dans un site de toute beauté!

Marie